

9

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Die Kälte kommt überall hin, auch der Kältebus?

Wir fragen den Senat:

1. Warum ist es nicht möglich, dass der Kältebus im Bereich des Bahnhofs steht, obwohl für andere Zwecke in diesem Bereich Standgenehmigungen erteilt werden?
2. Welche anderen Standorte wurden für den Kältebus angeboten und was ist aus diesen Angeboten geworden (wurden sie abgelehnt, wurden sie zurückgezogen und falls ja, warum)?
3. Bis wann ist spätestens mit einer endgültigen Lösung für die Kältebusstandorte zu rechnen?

Ole Humpich, Thore Schäck und Fraktion der FDP